



## 元気な子供たちと2学期がスタート！

夏休みの楽しい思い出を胸に、子供たちが笑顔で登校してきました。「毎日、ラジオ体操に行ったよ」「パパと特訓して、クロールが泳げるようになったよ」「家族で旅行に行って、楽しかったよ」「海に行ってきれいな貝を見つけたよ」と、子供たちは夏休みに頑張ったことやうれしかったこと次々に話してくれました。夏休みに体験したことが、子供たちの宝物になったようです。



1 学期の個別懇談をしているとき、何人かの保護者からお聞きした話が、心に残りました。「小さいころから読み聞かせをしていました。今は、子供が自分で本を選んで、読むようになったので、毎週図書館に本を借りに行っています」。それをお聞きして以前、「魔女の宅急便」の著者である角野栄子さんの講演で「本を読むと、世界中に旅行に行けます。いろいろな本との出会いが、子供の心を豊かにします」と話されたことを思い出しました。

2 学期の始まり、担任も子供たちに読み聞かせをしたいと思います。「読書の秋」、ご家庭でも本を手にはしていないかがでしょうか。

### ★メディアについて

1 学期に行った「とやまゲンキッズ」の結果を見ると、メディア（テレビ、ゲーム、スマホ、パソコン、タブレットなど）を活用する時間が多い結果が出ました。学校で指導しているメディア時間は、1 日2時間以内となっています。長時間の使用は、健康にも良くないようです。ご家庭で、お子さんと時間を決めてください。

### ★新しい教科書について

国語と算数の教科書（下）を配付しました。いずれの教科も、（上）の学習が終了してから使用します。使用時に連絡しますので、乱丁、落丁等がないか確認し、記名して大切に保管してください。



### ★「学習発表会」笑顔いっぱいの姿を届けます

今年の2年生の演目は、「表現」になりました。マット運動、フラフープやフラッグ、ダンスを発表します。自分ができるようになりたい技や種目を選び、子供たちは頑張って練習すると思います。笑顔いっぱいの演技を楽しみにしててください。

衣装は、体操服の半ズボンと T シャツと白い靴下を考えています。T シャツは、学校で一括購入をします。

### ★学習用具の確認をお願いします。

- ・筆箱の中身は、削った鉛筆5本、白い消しゴム（においなし）、ミニものさし、赤青鉛筆、ネームペンです。お子さんが毎日鉛筆を削っているか、確認をお願いします。
- ・引き出しとその中身は、8月30日（金）まで、鍵盤ハーモニカは9月6日（金）までに持たせてください。
- ・「五位っ子のやくそく」にもあるように、学習に必要なもの以外は学校に持ってこないようにしてください。

